b.a.s.e. (Hgin) (2008), Gesellschaftsbezogene Forschung: Eine Fachtagung zu "Relevanz und Qualität des außeruniversitären Sektors in der Wissenschaftslandschaft" am 19. Juni 2008 in Wien, Dokumentation, Redaktion: Birgit Buchinger, Günther Marchner, Angela Schoibl, Wien 2008

Den zentralen Anlass für die Tagung "Gesellschaftsbezogene Forschung – Relevanz und Qualität des außeruniversitären Sektors" bildete das 2004 gemeinsam durch die Abteilung Gesellschaftswissenschaften des Bundesministeriums für Wissenschaft und Forschung sowie dem Rat für Forschung und Technologieentwicklung gestartete Programm der "Dynamischen Qualitätssicherung" (DQS). Mit dem Abschluss dieses Programms ist die Herausforderung einer Neukonzeption eines zukünftigen Fördermodells für diese Zielgruppe mit Qualitätskriterien verbunden. Vor diesem Hintergrund bildeten sowohl die Thematisierung von Qualität und Qualitätssicherung in der außeruniversitären gesellschaftsbezogenen Forschung als auch die Thematisierung der Spezifika dieses Sektors – seiner Rahmenbedingungen, seiner Positionierung und seiner Stärken, seiner Qualitäten und Entwicklungsmöglichkeiten im Kontext der gesamten Wissenslandschaft – wichtige Bezugspunkte für eine gemeinsame Debatte und die diesbezügliche Tagung.